

Membre de la Chambre de commerce de Gatineau (CCG) depuis 2016, et membre du Conseil d'administration (CA) depuis 4 ans, je me considère comme un fier ambassadeur de la CCG qui a à cœur le bien de l'entrepreneuriat dans notre région. Avec mon expérience au sein du CA, notamment dans mon rôle de VP depuis quelques mois, de Président du comité diversité et aussi membre du comité golf des 2 derniers tournois, je crois que je suis outillé et prêt pour occuper le poste de VP pour les prochaines années. Je connais très bien le fonctionnement et l'équipe de la CCG, j'entretiens de bonnes relations avec les membres du CA, et j'apprécie travailler en équipe vers le succès des activités et objectifs de la Chambre. Outre ma participation active dans les CA et le CE de la CCG, mes contributions principales sont mes présences lors des événements de la CCG et la promotion que je fais parmi mon réseau pour faire connaître la CCG et ses services et ses événements, notamment le tournoi de golf et le Gala Excelor.

En votant pour moi, soyez rassuré que je continuerai à travailler vers le succès et la notoriété de notre Chambre.

Merci  
Paul